



Recinto de salud podría estar funcionando el 2028

Directora del Servicio de Salud del Reloncaví realizó visita técnica a sitio de construcción del Hospital de Puerto Varas

Una visita técnica al terreno donde se está construyendo el futuro Hospital Puerto Varas, realizó este martes la directora del Servicio de Salud Del Reloncaví, Bárbara Del Pino, quien se reunió con representantes de la empresa encargada de la obra, Sociedad Concesionaria Sur Austral, y con el inspector técnico fiscal del Ministerio de Obras Públicas, Jorge Lira.

En el encuentro se informó que actualmente se encuentran en proceso de movimiento de tierras, proyectando para mayo el comienzo de cementado.

Cabe destacar que en noviembre de 2023 se reactivaron los trabajos, luego de una suspensión de ocho meses producto de hallazgos

arqueológicos.

De acuerdo a la planificación, la puesta en marcha del Hospital Puerto Varas podría entrar en vigencia en 2028.

Hospital de Mediana Complejidad

El Hospital de Puerto Varas (HPV) forma parte de la inversión actual del Ministerio de Salud en las regiones de Los Ríos y Los Lagos, que incluye la construcción de cuatro recintos asistenciales, siendo el hospital de Puerto Varas una de las inversiones más destacadas con un presupuesto superior a los 140 mil millones de pesos. Este nuevo centro de salud se perfila como uno de los más modernos de la zona sur. El Hospital de Puerto Varas (HPV)

está diseñado como un hospital de mediana complejidad que constará de un edificio de 7 pisos con capacidad para 190 camas, 42 consultorios médicos, 8 quirófanos, una Unidad de Hemodiálisis con

25 sillones y servicio de urgencia. Se anticipa la generación de una cantidad significativa de empleos, superando los mil trabajadores, incluyendo médicos, técnicos, administrativos y auxiliares.

